

Pro Seniore Pflegeleitbild

Im Mittelpunkt unserer Tätigkeiten stehen unsere Bewohner. Unser wichtigstes Ziel ist es, sie so zu betreuen, dass sie sich körperlich und seelisch optimal versorgt und umsorgt fühlen.

Kompetente Pflege und Menschlichkeit sind unsere Leitmotive. Pflege mit Herz, Hand und Verstand ist unsere Stärke.

Die individuellen Wünsche und die Zufriedenheit unserer Bewohner haben höchste Priorität.

Verständnis und Einfühlungsvermögen sind wesentliche Voraussetzungen für eine erfolgreiche, bewohnerorientierte Pflege und Betreuung. Deshalb sorgen wir dafür, dass sich unsere Bewohner in einer Atmosphäre der Sicherheit und Geborgenheit rundum wohl fühlen.

Wir sehen jeden Bewohner als Einheit aus Körper, Geist und Seele. Wir berücksichtigen Herkunft, Gewohnheiten und Fähigkeiten, um Gesundheit und Selbstständigkeit zu wahren und zu fördern.

Grundlage unserer ganzheitlichen, aktivierenden Pflege ist die individuell geplante Pflege nach dem Pflegemodell der Aktivitäten des täglichen Lebens (ATL).

Am Pflegeprozess sind unsere qualifizierten Mitarbeiter, Fachkräfte wie Ärzte, Logopäden, Krankengymnasten und Therapeuten sowie die Angehörigen der Bewohner beteiligt.

Gemeinsam erkennen wir die Fähigkeiten unserer Bewohner und fördern diese durch individuelle Anleitung und Hilfe zur Selbsthilfe. Verlorene Kompetenzen sollen dabei weitgehend wieder erlernt und vorhandene gestärkt und ausgebaut werden.

Wir erfüllen unsere Aufgaben im Team - geplant und zielorientiert, ressourcenschonend und mit hoher Qualität.

Wir motivieren unsere Bewohner, die Pflege aktiv mitzugestalten. Unsere Handlungsweisen überprüfen und hinterfragen wir täglich auf's Neue. Der Pflegeprozess wird so ständig weiterentwickelt und die Qualität auf hohem Niveau gesichert.

Kompetente und flexible Mitarbeiter sind für die Qualität unserer Arbeit entscheidend. Durch permanente Fort- und Weiterbildung verfügen unsere Mitarbeiter über den aktuellen Wissensstand und die neuesten Erkenntnisse der Pflege, um sich den Wünschen der Bewohner und ihrer Angehörigen stellen zu können.

Unser Motto für die Pflege lautet
„Professionalität und Herzlichkeit sorgen für die Zufriedenheit unserer Bewohner.“



Mehr Engagement